



## Comparece Piedra Ibarra en San Lázaro

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) se consolidó como una de las instituciones protectoras de derechos humanos más productivas del mundo, aseguró su titular Rosario Piedra Ibarra, quien este miércoles presentó a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el Informe Anual de Actividades 2024.

Resaltó que desde el primer día de su administración se tuvo la premisa de dejar atrás prácticas amañadas, vicios y excesos, así como el burocratismo, porque en estos últimos cinco años se ha avanzado en un nuevo modelo de defensa que prioriza a las víctimas y las acciones de prevención, pues ya no se conforma con limitarse a recibir y atender quejas, y emitir recomendaciones, sino que busca reducir efectivamente las violaciones a los derechos humanos.

La ombudsperson aseguró que en su gestión se han calificado casi 79 mil expedientes de queja, lo que representa el 45.4 % del total de los expedientes calificados en los últimos 15 años, y se han presentado ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), 475 acciones de Inconstitucionalidad que representan el 63.5 % del total de las acciones emitidas desde el año 2007.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/comparece-piedra-ibarra-en-san-lazaro/521481>